
〇１０月１６日（土） 運動会 低学年（１・２年） 9:00～9:45 中学年（３・４年）10:00～10:45 

               高学年（５・６年）11:00～11:45   ＊9/27 プリント配付済 

〇１０月２０日（水） 運動会予備日 

〇１０月２８日（木） ５時間授業 （＊研究授業実施のため） 

〇１１月 ５日（金） オープン参観（１限～４限）  

〇１１月 ９日（火） ５時間授業 （＊研究授業実施のため） 

〇１１月２５日（木） 学習発表会  

〇１２月 ６日（月）・７日（火）・９日（木）・１０日（金） 個人懇談・作品展 

＊各種行事についての詳しい案内は、後日プリント、学校だより、学年だより等でお伝えします。 

＊新型コロナウイルス感染状況により、延期もしくは中止なになることがあります。 

あらかじめ、ご了承ください。 

勉強の秋！スポーツの秋！ 

 ようやく緊急事態宣言が解除されました。しかしながら、ブレイクスルー感染や第６波の懸念な

ど、まだまだ先が見えない状況が続く見込みです。時折、暑い日も続いていますが、ずいぶん過ご

しやすくなってきました。秋本番！勉強に、スポーツに、子どもたちが充実した日々を過ごせるよ

う、学校では、引き続き感染対策を講じながら、学校教育活動を進めます。 

 

 

 

 今後予定しています主な学校行事についてお知らせいたします。 

 

 

 

 

 ２学期はじめに実施しました通学路に関するアンケート

では、貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

９月１５日（水）に、豊中市および教育委員会の職員、

ＰＴＡ会長、校長で現地調査を行いました。 

【現在の通学路について】 

住宅街の中で、比較的道幅があるところは、車の抜け道として利用されており、交通事故が

心配とのご意見を複数いただきました。また、通学路にあたるところで、横断歩道を設置し

てほしいとのご意見もありました。これらは、要望としてあげさせていただきました。 

 【庄内さくら学園にむけて】 

  いただいたご意見をもとに、今後検討をしていく課題を次のように考えています。 

  （１）庄内幸町図書館前の南北の通りをどのように渡るか。 

島田小校区から、野田小・庄内小校区に渡る場所（信号がある交差点）が、庄内幸町図

書館前しかない。そのため、北側で１か所、南側で１か所渡る場所の確保が必要ではな

いかと伝えています。 

  （２）宝町地区の児童が、空港線をどのように渡るか。 

    現在、トンネルを抜けるルートと、南側の陸橋を渡るルートが通学路となっています。主

たる通学路になるであろう陸橋に関しては、老朽化が著しく早急に対応をしていただくよ

う依頼しました。トンネルルートは、遠回りになる。五色温泉横の交差点を使うことがで

きないか。車の往来が多く、もし通学路として使用するならば安全対策が必要ではないか。 

  （３）大通りを通学路として使用できるか。 

    庄内幸町図書館前の東西の道は、片側１車線の道ですが、道幅がせまく歩道が整備されて

いないこと、車の往来が多いことから通学路としての使用は現状厳しい。そのため、住宅

街の中を通学路として使用するルートを考える。 

  （４）庄内小・野田小との通学路の調整。 

    １０月下旬に、三小による通学路調整の話し合いの場を設定します。 

  通学路に関しては、現地調査が基本となっています。今回も現地の様子を直接確認しました。

朝の登校時に調査してほしいとのご意見もいただいています。今後も、引き続き調査および話

し合いを行い、保護者のみなさまにも、その内容を随時お伝えするように努めます。 

島田小学校だより 
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